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令和５年度 学校評価（保護者アンケート）集計結果 

 

 早春の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、本校の教育活動に対しましてご理解ご協力

をいただき感謝申し上げます。 

 さて、１２月に実施致しました学校評価の集計がまとまりましたのでお知らせいたします。今回の結果をしっかり受け止め、来年度の教育

活動に活かしていきたいと思います。 

 

評価方法  Ａ そう思う（あてはまる）  Ｂ 少しそう思う（おおむねあてはまる）  

Ｃ あまり思わない（おおむねあてはまらない）  Ｄ 思わない（あてはまらない）  Ｅ 分からない 

※昨年度の結果と比較するため、上段が今年度、下段が昨年度  

※配付数：620名 回答数 495名 回答率 79.8％ 

 

 

 

１　本校は、校訓や学校教育目標の実現に努めている。（％）

A B C D E 点数

R5 45.7 42.1 2.8 0 9.5 3.55

R4 44.2 47.4 2.5 0.9 5 3.63

２　学校教育目標の「思いやりのある子」が育っている。（％）

A B C D E 点数

R5 41.6 47.9 4.6 0.2 5.6 3.52

R4 39.6 53 2.8 0.3 4.4 3.57

３　学校教育目標の「主体的に学習する子」が育っている。

A B C D E 点数

R5 31.8 50.5 10.7 0.6 6.4 3.11

R4 34 52 7.5 0.6 5.9 3.26

４　学校教育目標の「健康でがんばりのきく子」が育っている。

A B C D E 点数

R5 33.4 48.1 8.5 1.2 8.9 3.11

R4 31.8 52.3 9 1.2 5.6 3.16

５　本校は、子供たちを大切にする学校である。

A B C D E 点数

R5 51.5 39.6 4 0.4 4.4 3.76

R4 45.8 46.1 3.1 0.9 4 3.67

 
 



６　本校は、明るく挨拶ができる学校である。

A B C D E 点数

R5 39 46.1 10.3 0.6 4 3.33

R4 36.1 49.8 9.3 0.9 3.7 3.30

７　本校は、授業を大切にする学校である。

B C D E 点数

R5 46.9 41.4 4.2 0.2 7.2 3.59

R4 42.1 47.4 4.7 0.6 5.3 3.53

８　本校は、お子さんの学習状況を通知表や面談などによってわかりやすく伝えている。

A B C D E 点数

R5 53.5 37.8 6.4 0.8 1.4 3.81

R4 50.2 41.7 602 0.3 1.6 3.77

９　本校は、保護者・地域と共に歩む学校である。

A B C D E 点数

R5 43.7 43.3 5.2 1 6.8 3.48

R4 38.3 48 5 1.2 7.5 3.36

10　本校は、きれいな学校である。

A B C D E 点数

R5 17.5 46.1 27.6 6.6 2.2 2.26

R4 20.2 46.4 24.3 8.7 0.3 2.40

11　本校は、いじめの未然防止や早期発見などいじめのない学校作りに取り組んでいる。

A B C D E 点数

R5 29 40.6 7.4 1.2 21.7 2.67

R4 24.3 48.6 6.2 0.9 19.9 2.67

12　本校は、スクールカウンセラーなどとの連携を図り相談しやすい体制がとれている。

A B C D E 点数

R5 37.2 42.9 4.8 1.4 13.7 3.15

R4 29.9 49.5 6.2 0.3 14 2.98

13　本校は、各種たよりなどを通して、学校の様子を伝える努力をしている。

A B C D E 点数

R5 53.3 40 4.6 1.2 0.8 3.87

R4 51.4 41.1 5.6 1.2 0.6 3.80

14　本校は、感染症対策のために教育課程を変更した場合の説明や連絡を適切に行っている。

A B C D E 点数

R5 28.8 42.9 15.7 2 10.7 2.73

R4 52.6 35.5 7.5 0.9 3.4 3.70

 



15　お子さんは、楽しく学校生活を送っている。

A B C D E 点数

R5 62.4 32 3.8 0.8 1 4.08

R4 60.4 34.3 3.1 0.9 1.2 4.05

16　お子さんは、自ら挨拶をすることができる。

A B C D E 点数

R5 29.2 49.1 18.3 2 2 2.93

R4 31.5 51.7 14.6 1.6 0.6 3.13

17　お子さんは、最後までがんばり抜くことができる。

A B C D E 点数

R5 26.6 56.9 13.1 1.8 1.6 3.04

R4 31.2 55.5 11.2 0.9 1.2 3.23

18　お子さんは、友だちに優しくすることができる。

A B C D E 点数

R5 48.3 45.9 3.4 0.2 2.2 3.79

R4 53.9 42.1 1.6 0.6 1.9 3.96

19　お子さんは、素直で明るく元気である。

A B C D E 点数

R5 50.1 44.7 4.2 0.2 0.7 3.85

R4 51.7 44.2 3.1 0 0.9 3.91

20　お子さんは、交通ルールや通学路のきまりを守るなど、危険を避けようとする意識が高まっている。

A B C D E 点数

R5 50.3 43.9 4.2 0.4 1.2 3.83

R4 51.4 43.3 4.7 0 0.6 3.87

21　教職員は、一人一人を大切にした指導を行っている。

A B C D E 点数

R5 47.9 40.8 5.4 1.2 4.6 3.62

R4 44.5 43.6 6.5 0.6 4.7 3.53

22　教職員は、わかりやすい授業を行うなど、教師力の向上に努めている。

A B C D E 点数

R5 48.5 37.4 2.6 0.6 10.9 3.55

R4 45.8 41.1 3.1 0.6 9.3 3.52

23　教職員は、基本的な生活習慣が身につくように指導している。

A B C D E 点数

R5 50.9 36.6 3.2 0.4 8.9 3.64

R4 45.2 43.9 4 0 6.9 3.58

 



24　教職員は、協調性がある。

A B C D E 点数

R5 43.1 33.8 4.4 0.8 17.9 3.17

R4 38.3 38.9 3.1 0.6 19 3.08

 

 

◇自由記述欄にあげられたご意見◇（複数の方からよせられたご意見をまとめています） 

〇先生が、休み時間に鬼ごっこなどで一緒に遊んでくれるのが、子供はとても嬉しいようです。お忙しい中休み時間まで

全力で子供達と向き合っていただきありがとうございます。 

〇子ども達に起こったトラブルを把握し、迅速に対処して頂けてとても良かったです。 

〇風邪等でお休みしている時に担任の先生が電話で今日行った授業、宿題、持ち物等を詳しく教えて頂けるのがありがた

いと思いました。 

〇面談や懇談会で学校の様子を話してくれることで、学校での子どもたちの様子を知ることができた。また、座学ばかり

でなく、町探検や合唱、お楽しみ会などがあり、子どもにとって良い経験、楽しいイベントになったと思う。親が参加

して子どもたちの様子を見る機会があるのは嬉しい。(運動会、学校開放デー、合唱リハーサル、６年生を送る会リハー

サル)特に給食試食会は参加できてよかった。 

〇運動会、バザー、発表会などで先生方が子供達の喜ぶ姿を見ようと頑張っているのがよくわかる。面談などに行くと先

生は子供だけではなく保護者に対してもきちんとした対応をしているといつも思う。 

 

お忙しい中、アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。全体としては、今年度も高い評価をいただ

きました。今年度は、皆様の回答を点数化して平均値を出してそれを「点数」と表してみました。ほとんどの項目で、３

～４以上の評価をいただき、学校教育目標や日頃の指導の成果等については、おおむね達成できたととらえております。 

特に１５「お子さんは、楽しく学校生活を送っている。」は、４．０８となっており高評価をいただきました。子供たち

が楽しく通えることはとても大切なことと考えております。今後も子供たちが楽しく充実した学校生活を送れるよう職員

一同力を合わせてまいります。 

また１２「本校は、スクールカウンセラーなどとの連携を図り相談しやすい体制がとれている」の項目は、昨年度より

も高い点数になっています。これは、本校の教職員が、児童の悩みや保護者からの不安や相談を丁寧に受け止めようと

し、スクールカウンセラーや生徒指導主任、特別支援コーディネーターなどと連携を図り相談しやすい体制となるように

努めてきたことを評価していただいた結果だと考えております。 

２１「教職員は、一人一人を大切にした指導を行っている。」２３「教職員は基本的生活習慣が身につくように指導して

いる。」の２項目においても、比較的高い得点でした。これは本校の教職員が目の前の子供たち一人一人をしっかり見て、

接していこうとしてきたことを評価していただけたと考えております。 

反面、１０「本校は、きれいな学校である」の項目は、２．２６と低い点数です。これは、校舎が老朽化しているため

と考えられます。学校運営協議会の方には、学校開放デー等で校内を巡視していただいた際に「たしかに校舎は老朽化し

ているが、しっかり修繕等されてきれいに使っている」という意見をいただきました。一例を挙げると昨年度と今年度で

廊下や教室の内壁の補修及び塗装を行っております。今後も校舎の老朽化等については、船橋市と協議し、改修を進めて

まいります。併せて、清掃活動に更に力を入れ、清潔で整理整頓された学校を目指していきます。 

１６「お子さんは、自ら挨拶をすることができる」の項目も、２．９３と３を割る低い点数になっています。教職員か

ら率先して挨拶をして、挨拶をすると気持ちが良いことなどを伝えていきたいと思います。今後も保護者の皆様と協力し

て少しでも達成できるように取り組んでいきたいと考えます。 

最後になりますが、自由記述欄にも多くのご意見やご指摘をいただきありがとうございました。多くの温かいお言葉に

教職員一同喜びを感じるとともに保護者の皆様のご理解ご協力に感謝しております。児童や保護者の皆様のご期待に応え

るべく、「笑顔いっぱい あたたか前原」の実現に向けて職員一同更に力を尽くしてまいります。今後も、引き続き皆様の

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 


